

5月連休は「平和」の取組がたくさんあります

皆さん、お誘いあってお出かけください

元内閣官房副長官補柳澤協二氏講演
安倍内閣が日本をどこに導くか

5・3本気でとめる戦争!

中信市民大集会

日時 5月3日(木)祝

集会 13時30分

会場 花時計公園松本PARUKO隣

無料・雨天決行

うた&トーク 制服向上委員会

“清く正しく美しく”社会派アイドル

元内閣官房副長官補 柳澤 協二氏 憲法記念日 基調講演
安倍改憲が日本をどこに導くか
戦争と社会・戦争と人間へ市民の立場で考える戦争と平和



「チャップリンの独裁者」
上映会 (上映時間 124分)

日時 5月6日(日)

1回目 午前10時~

2回目 午後1時半~

場所 穂高交流センターみらい

参加協力券 500円 (山本宅に
あります。御連絡ください)



第89回メーデー
大北地区集会
日時 5月1日(火)
午後1時半(集合)
主催 大北地区メーデー実行委員会
会場 大町文化公園北側広場
集会終了後デモ行進があります



毎年恒例の親睦旅行は「信州の鎌倉」と呼ばれている「上田」に決まりました。上田市の西南に広がる塩田平一帯は、鎌倉幕府の重職であつた北条義政からその孫まで、三代に渡り約60年、塩田北条氏が信濃の一大勢力としてこの地方を統治したことから「信州の鎌倉」と呼ばれており、鎌倉時代から室町時代にかけて造られた神社仏閣など、数多くの文化財が残っています。

NHK大河ドラマで有名になった「上田城址」に行き、別所温泉で昼食・入浴休憩します。「北向き観音」や「山本宣治の碑」を視察し、戦没画学生慰靈美術館「無言館」に寄つて帰路につく計画です。

参加希望者の皆さまはファンクラブ役員までお早めにお申し込みください。
NHK大河ドラマで有名になった「上田城址」に行き、別所温泉で昼食・入浴休憩します。「北向き観音」や「山本宣治の碑」を視察し、戦没画学生慰靈美術館「無言館」に寄つて帰路につく計画です。

臣、環境大臣、防衛大臣に送付されています。
臣、環境大臣、防衛大臣に送付されています。

親睦旅行の概略です。詳細は後ほどお知らせします。

日時 6月5日(火)
集合 池田町役場 8時45分
出発 9時
会費 2,000円(バス代、お風呂代)
別所温泉(施設は検討中)で昼食・入浴します。食事代は各個人でお願いします。

臣、環境大臣、防衛大臣に送付されています。
臣、環境大臣、防衛大臣に送付されています。

親睦旅行の概略です。詳細は後ほどお知らせします。

日時 6月5日(火)
集合 池田町役場 8時45分
出発 9時
会費 2,000円(バス代、お風呂代)
別所温泉(施設は検討中)で昼食・入浴します。食事代は各個人でお願いします。



無言館

上田城址

山本宣治の碑

横田基地に突然オスプレイ飛来！新たな特殊作戦部隊か

4月10日日米軍横田基地へ、突然米空軍特殊作戦機CV-22オスプレイ5機が飛来しました。

空軍の特殊作戦軍・米空軍特殊作戦司令部の直接の支配下・作戦指揮下にあり、横田基地の在日米軍や第空軍司令部とは指揮命令系統は異なります。

東京の米軍基地に、米軍がアジア太平洋地域では初めて、CV-22飛行機を実践配備する、新たな基地増強と機能強化するものです。

CV-22は最前線や適地奥

深くに特殊部隊を送り込む航空機です。

米軍特殊部隊は、パキスタンでオサマ・ビン・ラディン暗殺など、危険で他国の主権も侵害する秘密任務を実行する部隊です。

このため、CV-22の操縦士、航空機関士には空中給油、ロープによる兵員投入訓練が義務付けられています。飛行など特殊作戦に必要な訓練が義務付けられています。長野県や、特に北アルプスはこの特殊訓練に格好の場所であります。

昨年2月には、陸上自衛隊と米海兵隊が日米共同訓練を行いましたが、米軍のオスプレイが長野県上空を飛行しました。

池田町3月議会では「オスプレイの飛行訓練の中止を求める意見書」が採択され、内閣総理大臣、外務大

診療報酬改定で医療はどう変わる？

この4月から医療・介護の一体制改革をすすめるとの報道がされています。団塊の世代(69歳～71歳)が75歳となる2025年には75歳以上が人口の18%になる現実をふまえ増大する医療費・介護費用を減らさなければならぬとのことであります。

患者・利用者ができるだけ減らすことで保険給付の削減をはかることになります。

病院では初診時に外来窓口での負担を多くすることを受診抑制をはかるとも言っています。

また、今まで問題にされていましたが、介護報酬単価の削減も浮上しています。

今回の制度改定の柱は国が作成しますが、公的医療費削減の責任者は県知事、公的介護費用削減の責任者は町長が負うことになります。市町村ごと格差が見えます。病院においては、紹介状なしで500床以上の病院に受診すると初診料5千円以上となります。

今後の動向について報道されている一部を述べます。急性期入院期間も重症度判定評価で決められ早期の退院が求められるようになります。高齢者であれば在宅での療養がすすめられ訪問看護を利用することになります。

病院では初診時に外来窓口での負担を多くすることを受診抑制をはかるとも言っています。

また、今まで問題にされていましたが、介護報酬単価の削減も浮上しています。

渋田見 太田勲

新年度になり、役場から介護保険料や、固定資産税等の通知書が届きました。行政用語は難しくて分からないことがあります。昨年より高くなつたがどうしてだろうなど、理解できることとは行政の担当者に聞きました。

行政用語は難しくて分からぬことがあります。昨年より高くなつたがどうしてだろうなど、理解できることとは行政の担当者に聞きました。



深くに特殊部隊を送り込む航空機です。

米軍特殊部隊は、パキスタンでオサマ・ビン・ラディン暗殺など、危険で他国の主権も侵害する秘密任務を実行する部隊です。

このため、CV-22の操縦士、航空機関士には空中給油、ロープによる兵員投入訓練が義務付けられています。

昨年2月には、陆上自衛隊と米海兵隊が日米共同訓練を行いましたが、米軍のオスプレイが長野県上空を飛行しました。

池田町3月議会では「オスプレイの飛行訓練の中止を求める意見書」が採択され、内閣総理大臣、外務大臣に聞きました。

答えてくれる

花のイラスト